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　離山通りにあるロンギングハウ
ス内に、食事メニューが豊富なワ
インバーがオープンした。12席の
カウンターの後ろには、専属ソム
リエが選んだ約50種類の輸入ワイ
ンが並ぶ。「ボトルは2500円から
揃えています。ラベルも楽しみな
がら、ゆっくりお気に入りを見つ
けて下さい」と店長の福田さん。
食事は「アボカドと信州サーモン
のたるたる」や「旬な野菜のフリ
ット」（ともに780円）を始めお酒

ボトルを見ながら選べる
ワインバー

に合う料理が中心で、シメには「ベジ
カレー」や「のりうどん」などを用意。
ワインの他に信州蔵元の日本酒や、店
長 の 出 身
地・鹿児島
の焼酎も味
わえる。

「
ラ
ム
チ
ョ
ッ
プ
」（
5
8
0
円
）
や
「
豚

肩
ロ
ー
ス
グ
リ
ル
」
と
い
っ
た
「
が
っ

つ
り
系
」
メ
ニ
ュ
ー
も
。
和
と
洋
の
個

室
（
と
も
に
8
名
用
）
も
あ
る
。

ワイン酒場。
軽井沢町軽井沢泉の里
17:00 〜 23:00　原則無休
TEL 0267-42-7355 A

　中軽井沢駅から徒歩2
分、ゴルフの室内練習場
がオープンした。レンタ
ルクラブがあるので、出
勤前や仕事帰りに気軽に
立ち寄れる。40分間ボ
ール打ち放題で、レッス
ン付き利用なら、日本プ
ロゴルフ協会認定ティー
チングプロによる、デー
タ分析とアドバイスも。
「寒さ厳しい軽井沢だか

あったか室内で
手ぶらゴルフレッスン

らこそ、暖かいインドア
でのゴルフ練習がおすす
めです」とオーナーの鴫
原さん。会員は入会金
5000円、月会費は練習
会員5000円、レッスン
付き8000円。一般利用
は40分1000円～。5才
から高校生ま
でのジュニア
会員設定もあ
る。

フォーム解析器や、弾道測定器も完備。

軽井沢インドアゴルフスクール
軽井沢町中軽井沢 6-5
8:30 〜 20:30　木曜定休
TEL0267-44-3227
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軽
井
沢
町
が
来
年
度
、

軽
井
沢
郵
便
局
の
裏
手
、

軽
井
沢
町
振
興
公
社
が
管

理
す
る
駐
車
場
の
一
画

（
道
路
に
面
し
た
南
側
の

約
1
1
0
㎡
）
に
公
衆
ト

イ
レ
を
建
設
す
る
こ
と
が

決
ま
っ
た
。
町
は
ト
イ
レ

の
設
計
委
託
費
と
し
て
、

3
0
0
万
円
の
予
算
を
計

上
。
複
数
の
受
託
希
望
者

に
設
計
案
を
提
出
し
て
も

ら
い
、
そ
の
中
か
ら
選
定
す
る
予
定

だ
。
来
年
5
月
の
着
工
、
11
月
の
竣

工
を
目
指
す
。

　
今
年
8
月
に
は
、
旧
軽
井
沢
区
長

と
軽
井
沢
町
商
工
会
軽
井
沢
支
部
長
、

軽
井
沢
銀
座
商
店
会
長
の
3
者
で
、

藤
巻
進
町
長
に
ト
イ
レ
設
置
を
求
め

る
要
望
書
を
提
出
し
て
い
た
。

　
ト
イ
レ
設
置
を
巡
っ
て
は

2
0
0
6
年
、
旧
軽
井
沢
ロ
ー
タ
リ

  来年度、公衆トイレ新設

ー
に
観
光
案
内
所
と
交
番
を
備
え
た

公
衆
ト
イ
レ
を
新
設
す
る
計
画
が
あ

っ
た
が
、「
旧
軽
井
沢
の
玄
関
口
に
ふ

さ
わ
し
く
な
い
」「
景
観
を
損
ね
る
」

「
道
路
を
横
断
す
る
人
が
増
え
て
危

険
」
な
ど
、
住
民
の
反
対
も
あ
り
取

り
止
め
に
な
っ
た
経
緯
が
あ
る
。

　
長
年
の
懸
案
だ
っ
た
ト
イ
レ
の
設

置
が
決
ま
り
、
軽
井
沢
町
商
店
会
長

の
吉
田
博
さ
ん
は
「
お
客
さ
ん
に
と

っ
て
も
、
利
用
し
や
す
い
場
所
に
決

ま
り
良
か
っ
た
」
と
話
し
て
い
た
。

　旧軽井沢銀座のトイレ不足解消へ、

トイレの建設が予定される軽井沢町振興公社が管理す
る駐車場。

　シチズンホールディングスと御代田
エリアのグループ会社3社（シチズン
マシナリー、シチズンファインデバイ
ス、シチズン時計マニュファクチャリ
ング）が、カーリング男子「SC軽井
沢クラブ」の強化と、軽井沢・御代田
地域のジュニア選手育成のため、資金
面で支援することを発表した。
　11月 2日、「SC軽井沢クラブ」の
選手らが、御代田事業所を表敬訪問。
シチズンファインデバイスの佐藤敏彦
社長らを前に、感謝の言葉を述べ、世
界大会での躍進を誓った。
　チームが所属するNPO法人スポーツ
コミュニティー軽井沢クラブの長岡秀
秋理事長は、「SC軽井沢クラブに続い
て、未来の選手が世界で活躍するとい

う、育成の循環ができれば」。山口剛史
選手は「次のピョンチャン五輪は必ず
行きます。メダルを目指したい」と力
強く語った。
　金額は公表していないが、佐藤社長
は「大きな目標をもって一緒になって
進むという、この構図を地域から発信
していければと思っている」と長期的
に支援していく考えを示した。

カーリング男子「SC 軽井沢クラブ」に

シチズングループが資金支援

同法人は地元ジュニア育成のため、SC 軽井沢クラブ
の選手、コーチがメイン指導者を務める「カーリング
エリートアカデミー（仮称）」の創設や、国際大会の
遠征費などを補助するスカラシップ制度の導入、シチ
ズンの名を冠した大会開催も計画している。


